Zwei Unterfranken-Teams treffen sich im Keller

Volleyball: Hammelburg zu Gast bei den Angels

Regionalliga Südost, Frauen: TV Rottenberg - TV/DJK Hammelburg (Samstag, 18 Uhr, Landkreishalle, Hösbach), Planegg-Krailling - TV Rottenberg (Sonntag, 15 Uhr). - Am Samstagabend kommt es beim Heimspiel der Rottenberger Angels zum prestigeträchtigen unterfränkischen Derby mit Hammelburg. Auch wenn der Tabellenvorletzte auf den Letzten trifft, ist Brisanz im Spiel. Hammelburg hat noch kein Spiel gewonnen und ist unter Zugzwang. Dagegen feierte Rottenberg nach einer Durststrecke von sechs Niederlagen in Folge zuletzt einen tollen 3:2-Erfolg in Deggendorf. Trotz 0:2-Rückstand bogen die Angels das Spiel noch um. Nun wollen die Angels nachlegen.

Nach dieser Pflicht kommt die Kür: Denn am nächsten Morgen machen sich die Rottenbergerinnen auf den Weg nach München. Dort steht das Spiel gegen den Tabellenzweiten aus Planegg-Krailling an. »Wir werden um jeden Punkt kämpfen, was dann am Ende dabei rauskommt, werden wir sehen. Aber so leicht, wie im Hinspiel wollen wir es dem Gegner auf keinen Fall machen«, so Trainer Ralf Kaiser.